
 
Abg. Bausch regte an, diese Thematik auch im Zuge der nächsten Sitzung des Ausschusses für 
regionale Wirtschafts- und Strukturförderung näher zu erläutern. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen. 


